



# 輝き

令和4年1月11日 第10号

守口市立寺方南小学校

校長 水田 広茂

## 新年明けましておめでとうございます！3学期もお願いします！

昨年中は保護者の皆さまをはじめ、地域の皆さまにも大変お世話になりました。寺方南小学校が無事に新しい年を迎えることができましたのも、ひとえに皆さまのご理解とご協力、そしてご支援の賜物であると深く感謝をしています。ありがとうございます。

さて、冬休みを終え子どもたちの元気な声が学校にもどってきました。3学期は短い学期ですが、それぞれの学年のまとめの学期であると同時に次の学年への準備でもあるとても大切な期間です。わたしたち教職員一同、気持ちもあらたに懸命に子どもたちのために努めてまいりますので今年もどうぞよろしくお願いいたします。

### 6年生薬物乱用防止教室



12月23日6年生を対象に守口ライオンズクラブの方々から「薬物乱用防止教室」をひらいていただきました。自分の大切な命を守るため、薬物の危険性についてロールプレイやクイズをとおしてていねいにご指導いただきました。守口ライオンズクラブの皆さまありがとうございました。

### 4年生校外学習（阿倍野防災センター）

4年生は、2学期総合的な学習で「自然災害から命を守る対策」について学びました。そのまとめとして12月13日阿倍野防災センターへ校外学習に行きました。寒さが心配されましたが、公園で遊ぶこともできました。



12月22日はなかよしまつりを実施しました。

### なかよしまつり

